## NOS INFLUENCIAN OTRAS DENSIDADES? LOS ELEMENTALES Y SERES ETERICOS - ATHENA SWARUU Published 19 November 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - Verano 2023

Swaruu X (Athena): Yazhi dice que como el mal avanza, también el bien en igual de fuerza o más, que desde otras densidades más altas y por lo tanto más positivas en cuanto a su conexión con la Fuente, siempre están influenciando a la gente de toda clase en densidades más abajo para que muevan las cosas a favor de las personas. Y esas almas más avanzadas que mueven a la gente y que los están influenciando, generalmente son de fuera de la Tierra.

No es tán fácil simplemente llegar y plantar maldad por todas partes sin provocar una respuesta fuerte del otro lado. Del lado bueno. Porque crea un in-balance en el campo etérico que intenta equilibrarse como agua intentando cubrir un agujero hecho en si mismo. Todo esto es Yazhi.

Robert: De la forma que lo dices parece muy facil. Pero si la gente escucha eso, no haran su trabajo y se quedaran esperando la "ascension" debajo de una higuera. Generalizando, claro.

Swaruu X (Athena): Muy bien, eso es verdad. Sin embargo, los seres extraterrestres y de otras densidades trabajan a través de las personas, por lo que si no hacen su trabajo, no están permitiendo a esos seres el poder influir en la Matrix. Es muy poco comparativamente, lo que hacen directamente con sus manos. A veces ni manos tienen ya que sólo son espíritus.

Robert: Ahh. Ahora se entiende mejor.

Swaruu X (Athena): Ustedes son esos seres también, sus avatares en densidades inferiores. Esto va conectado con el video de Mari de hoy. Nadie solo es un alma y ya, una sola. Está dentro de un campo energético que conecta a todas las almas y al todo, y en si lo que define a un alma, como su energía, la frecuencia con la que vibra y todo eso, es una conjunción de otras almas que por igualdad de frecuencias tiene que ver con cada persona. En otras palabras, cada persona que existe y que se percibe como alguien en específico, desde el punto de vista más expandido es un colectivo. Entonces, las demás almas que están en concordancia por frecuencias se influyen unas con otras.

Pero ocurre algo más. Cuando se está en frecuencias bajas constantemente, se empieza a tener influencia, por igualdad de frecuencias como todas las veces, como siempre, con entidades que no son tan buenas, y éstas comienzan a influir en las personas, implantando pensamientos más que nada pero también de otras formas, como directamente manipulando el campo energético a su alrededor. Hablo de entidades astrales, pero los que más hacen esto y son peligrosos son los que llaman elementales, o sea las criaturas que se han dicho que pertenecen a los 4 elementos.

Pongo el elemento y su entidad asociada más común:

Agua --> Sirenas

Aire --> Hadas

Fuego --> Dragones

Tierra --> Duendes

Estas entidades no son del todo del astral como lo podrían ser otras. Es decir que están justo en la frontera entre el mundo material y el mundo de los espíritus o del bajo astral. Y depende de la frecuencia de las personas vivas qué tanto las ven y qué tanto pueden influir en ellas y en su vida.

Estos elementales son seres físicos con materia, solo en una vibración un poco diferente, y SI pueden manipular objetos. Los duendes, por ejemplo, si pueden entrar en las casas y hurtar joyería. O atacar a sus dueños. Lo alarmante es que esta clase de entidades muchas veces causarán efectos físicos o ataques en personas que incluyen golpes fuertes o mordidas, sin embargo la persona atacada no necesariamente las verá. Sin embargo, si sufrirá sus ataques.

Pero, aparte de esto, todas estas entidades tienden a susurrar ideas repetidamente en los oidos de las personas, de forma física, no telepática necesariamente.

Robert: Pueden traspasar paredes? Aqui han desaparecido ya 2 cuchillos.

Swaruu X (Athena): Si, es habitual en ellos traspasar paredes, saben cómo. Manejan su densidad.

Los más comunes son los duendes pero hay muchas clases de duendes como los hay de todos los elementales y, en el final, son sólo personas, entonces los habrá amistosos y los habrá peligrosos.

Robert: Espero verlos en el bosque.

Swaruu X (Athena): Antes de verlos, se siente su presencia, y porque dejan ver los efectos de su presencia, como aventando piedras o se escuchan sus pisadas. El problema con estos elementales es que la gente ya los catalogó de ficción y de folclor, y eso es peligroso porque no quita que estén ahí y que hagan fechorías.

Gosia: Si dices que pueden susurrar ideas, entonces tambien puede ser la razon de esquizofrenia.

Swaruu X (Athena): De una clase si, cuando les hablan y escuchan voces, SI. Sin embargo, nosotras asociamos a la esquizofrenia más con que se le han pegado al individuo más almas, por concordar en frecuencia, las bajas.

Pero esto ocurre en todas las frecuencias, sólo que en las bajas es más notorio puesto que esas entidades o almas no son muy positivas, mientras que al estar en alta frecuencia se tiene contacto con seres y almas más positivas y resulta una interacción muy nutritiva y que los apoya a todos. Todos se benefician porque son buenos. Por eso dependerá de la frecuencia de cada quien con qué desea conectar. Mas es casi imposible no conectar con algo, sea bueno, malo, o de toda la gama intermedia.

Robert: A los elementales tambien los puedes atraer tocando el cuenco o cualquier instrumento en el bosque o haciendo una meditacion?

Swaruu X (Athena): Si, de hecho eso los atrae si les gusta, pero también les puede molestar. Otra cosa es que todos estos elementales se pueden enfadar si se les molesta su entorno. Por ejemplo, es muy común que ataquen a los tala montes, a las personas que cortan árboles.

Tienen localidad como la tienen las personas vivas. Siendo que la única diferencia es que no se ven usualmente pero eso no quita que estén ahí. Por ejemplo, algo irritante para mi es que yo no los puedo ver, pero Yazhi si. Y Mari también.

Robert: Por la noche descansan?

Swaruu X (Athena): Pueden actuar a cualquier hora, día o noche, soleado o no. Sin embargo, las inclemencias del tiempo SI afecta a los seres elementales, por lo que un duende, por ejemplo, SI buscará refugio de la lluvia o del frio, y esta es una de las razones por las cuales pueden invadir casas, con ello causando molestias con los dueños, que en sí incluso pensarán que su casa está embrujada o tiene espíritus, y no, solo son duendes.

Gosia: Ok. Y hablando de los seres mas "superiores". Me gustaria entender mas como lo hacen, influenciar. Son seres energeticos, nuestros Yos superiores, si? En que manera tecnicamente exercen su influencia mental? Ya se mas o menos la respuesta por como lo hace Yazhi, pero Yazhi es aun una persona fisica. Esos seres ya no tienen forma ninguna. Como lo hacen? Difiere algo su manera de hacerlo de como lo hace Yazhi? Como se fusionan con nosotros?

Swaruu X (Athena): La cuestión es que si tienen una forma física, solo que está fuera del campo visual de la mayoría de las personas. Son físicos, sus cuerpos tienen células. En si, se tiene células dependiendo de qué ideas tengan los seres que usan cuerpos, porque desde el punto de vista más expandido, solo es energía y siempre es energía, con o sin células, ya que en el final solo son ideas también, ideas en esa gran mente.

Gosia: Tienen celulas cuando quieren, o como era eso?

Swaruu X (Athena): Depende de ellos, y si las quieren se manifiesta como un ser de altas densidades que puede caminar entre las bajas densidades y ser visto, sin dejar de ser un ser de luz completo.

En cuanto a influenciar, los duendes suelen ser simples y directos.

Gosia: Pero hablo de seres mas altos. Duendes aparte y en otra cesta.

Swaruu X (Athena): Es la misma dinámica, depende de la frecuencia del individuo con qué conecte.

En cuanto a los superiores, seres etéricos, todos estamos inmersos en un campo etérico (otros le llaman campo cuántico), entonces esos seres superiores pueden escoger conectarse o no con alguien con tal de influir en sus decisiónes y en sus acciones para poder guiar las cosas a un desenlace conveniente.

Pero la razón por la cual pueden hacer eso los seres superiores, o cualquier otro, es porque tienen similitud de frecuencias, y con quienes más tienen esa similitud son con su familia de almas en donde en realidad todas las almas del grupo, o sea almas como algo que tiene un concepto de Ego-Yo, en realidad son parte o forman la más expandida del grupo.

Pueden sobrecargar una mente que tiene menos control sobre si misma he implantar conceptos directamente de forma telepática, que en si guían o pueden causar que esas personas sean marionetas de ellos. No solo los buenos, sino lo malos también.

Ejemplo de esto es MK Ultra en donde la persona es quitada o removida del cuerpo mediante técnicas con traumas, para luego ser reemplazada por instrucciones reactivas básicas que logran un comportamiento deseado por quienes lo controlan.

Sin embargo, esto también se puede ver desde otra perspectiva, y es que al remover el alma con traumas, el cuerpo queda vacío y en él pueden entrar entidades del bajo astral que les conviene que esa persona sufra ya que eso es su comida. Por eso luego los asesinos de esta clase ni se acuerdan de lo que hicieron.

Gosia: Ok. Y esos seres superiores solo eligen a sus avatares o tambien influencian cualquier persona abajo que no tiene que ver mucho con ellos?

Swaruu X (Athena): Pueden influenciar a cualquier persona. Escogen más a quienes son más propensos o tienen características o posición en la vida que les ayuda a cumplir con sus propósitos de forma más eficiente. Esto va tanto para los buenos como para los malos.

En si, una persona cualquiera siempre está siendo influenciada por las ideas y los pensamientos de quienes le rodean en el campo. Es bien sabido que muchas semillas estelares son tan sensibles que incluso sufren depresiones y bajo estado emocional "inexplicable" pero no por ellos, sino porque sus vecinos, o su vecino con el que comparte pared, aunque nunca se vean, le está pasando su estado de ánimo.

Gosia: Aunque la tristeza o algo asi inexplicable tambien puede venir de tus Yos paralelos que tambien siempre influyen! Asi que como diferenciar?

Swaruu X (Athena): Si puede, es porque es una sopa. Pero, en el final, lo que te define como TU en el momento, y aún sabiendo que eres mucho más que solo tu identidad presente, no importa si viene esa tristeza de tus otros Yo's en otras densidades o dimensiones y te afectan a través del campo... o es tu vecino que lo dejo la novia y está deprimido.

En el final no importa, no es tuya esa energía y te puedes proteger contra las ajenas, más que nada con fuerza de voluntad y con entendimiento propio, o sea sabiendo y analizando que no tienes porqué sentir tristeza en ese momento en particular, entonces evitas ir en esa dirección y conservas tu estado de ánimo. No dejarte ir en cualquier dirección que sientas que te inclinas, dirección de estado emocional.

Robert: Por eso quiero vivir en una casita aislado.

Gosia: Jaja. Lo que se tiene que practicar es fuerza interior inmovible. A pesar de todo, tu siendo tu.

Swaruu X (Athena): Eso ayuda mucho también, es posible y es aconsejable. Pero por eso esta clase de personas "empaticas" tienen que estar siempre protegiendo su energía, ya que absorben la de los demás, incluso del campo etérico de la realidad misma y del colectivo inconsciente. Por lo cual desean aislarse y por eso evitan ir a lugares públicos o muy concurridos.

Gosia: Y eso lleva a la pregunta: Cual es la practica de protegerse contra las influencias de este tipo y cualquier influencia negativa? Aunque creo que hablamos de eso ya antes.

Swaruu X (Athena): El tener un auto análisis completo, trabajo de sombras también. Me refiero a conocerse bien y estar consciente de este hecho, de que todo el tiempo influyen otras personas en nuestro estado de ánimo, personas vivas fisicas y personas no-físicas etéreas.

Como tu dices, tener una mente inamovible que sepa qué estado de ánimo quiere y porqué y detecta la influencia externa como un mal humor o tristeza que no tiene porqué tener y decide ser más fuerte que eso responsabilizándose de sus emociones. Control emocional tiene mucho que ver.

Robert: Hay algun radio en el cual eres influido o solo es una gradiente?

Swaruu X (Athena): En cuanto a distancias, depende de las otras personas en el campo. Entre más cerca, más fuerte se sentirá su energía. Sin embargo, al final, la influencia no tiene nada que ver con distancias, ya que viene del éter.

Gosia: Yo a veces no puedo estar en supermercados grandes por mucho tiempo. No me gusta. Compro mi comida online muchas veces.

Swaruu X (Athena): Analiza por qué no te gusta. Veras que es cuestión de energías. Si sientes que te molesta la gente, cómo te trata, como ves que se traten entre si. Eso es energía. Todo acaba siendo esto, energías y como te afecta y tu necesidad de protegerte cuando te sientes calmada, o que tanta energía de sobra tienes y fuerte te sientas que puedes pasar por un concierto de rock sin que te afecten. Eres tu y tu fuerza interior lo que logra esto, que te afecte o no.

Robert: Y con los PCs que drenan energia. Pero eso no produce tristeza, solo cansancio y sueño.

Swaruu X (Athena): Dicen que es la radiación, pero creo que no es tan sencillo. También tiene que ver qué cosas salen como información de las PC, y el hecho de que no te estás moviendo físicamente.

Gosia: Y una cosa, vosotros alli sentis la influencia de esos seres etericos? Podeis discernir cuando es algo de ellos, o es como alguna inspiracion mas elevada y ya esta? O se puede especificar mas de donde viene? Creo que ni Yazhi misma sabe de donde le vienen sus ideas pero reconoce que forma parte de algo mas alto tambien.

Swaruu X (Athena): Si se siente la conexión, la presencia, solo es un conocimiento interno, una paz, te sientes que te acompañan. Y Yazhi si, porque es extrema ya ella, las dos niñas. Ya no puedo poner una sobre la otra. No por ética, sino porque han demostrado tener las mismas capacidades.

Gosia: Pero puedes discernir si son "Yenas, Amelies"... o no se sabe y ni importa porque son a-locales?

Swaruu X (Athena): No puedo, solo se siente la presencia, su energía positiva. Tengo algo que me detiene para poder discernir de donde viene con precisión.

Gosia: Y, por ejemplo, tu... personalmente... a quien has sentido mas recientemente como influencia?

Swaruu X (Athena): Las dos niñas, Gosia.

Gosia: Oh? Y tu en ellas?

Swaruu X (Athena): Supongo.

Gosia: Y como fue su influencia?

Swaruu X (Athena): Guían mis intereses, cómo me siento, qué debo hacer, con qué ética.

Gosia: Y como te sientes al respecto?

Swaruu X (Athena): Lo he aceptado ya, pero al principio me molestaba mucho. Cuando se contraponen, se neutralizan y eso las enoja, entonces siento cómo me afecta el estado de ánimo de ellas.

Gosia: Se contraponen en algun tema importante o en juegos y cosas asi?

Swaruu X (Athena): Solo con cosas de la vida cotidiana, desacuerdos. Por ejemplo, Mari es super educada y correcta, y Yazhi puede ser desinhibida. Mari pedirá algo, pero Yazhi lo toma primero y lo "chupa" para que sea de ella, y luego Mari no le gusta y protesta. Otro ejemplo es que Mari no te dirá ninguna grosería... Yázhi las dirá por Mari solo para hacerla enojar. O a los demás.